



“

Remerciement à Novatris

“Dans le cadre de l'exposition pour les 10 ans de Regio Chimica, nous voulons adresser des remerciements à Novatris de la part de tous les étudiants de la dixième promotion Regio Chimica. A travers le module interculturel des centaines d'étudiants ont pu développer leurs compétences dans des domaines tels que la communication, la traduction ou encore la gestion de projet franco-allemand! Ce module interculturel apporte pour notre double diplôme une énorme valeur ajoutée. De plus, c'est aussi un moyen pour nous, en tant qu'étudiant en chimie transfrontalier, d'explorer et de s'épanouir dans de nombreuses disciplines, non seulement avantageuses pour notre carrière mais également applicables directement dans notre vie.”

Danksagung an Novatris

„Im Rahmen des 10-jährigen Regio Chimica-Projekts möchten wir Novatris im Namen aller Studierenden des zehnten Jahrgangs von Regio Chimica unseren Dank aussprechen. Durch das interkulturelle Modul konnten Hunderte von Studierenden ihre Fähigkeiten im Bereich der interkulturellen Kompetenzen wie Kommunikation, Übersetzung und sogar deutsch-französischem Projektmanagement entwickeln und verbessern! Das interkulturelle Modul macht unser Studium abwechslungsreicher und bedeutet somit einen großer Mehrwert für uns. Daraüber hinaus ist es für uns, als grenzüberschreitende Chemiestudierende, auch eine Möglichkeit, in vielen Disziplinen neue Kompetenzen zu erlernen und über uns hinaus zu wachsen, was nicht nur für unsere Karriere von Vorteil ist, sondern auch direkt in unserem Leben anwendbar ist.“

YACINE CHERRAOUI

ÉTUDIANT COORDINATEUR DE L'EXPOSITION - AUSSTELLUNGSKOORDINATOR

AU NOM DE TOUS LES ÉTUDIANTS DE LA DIXIÈME PROMOTION REGIO CHIMICA
IM NAMEN ALLER STUDIERENDEN DES ZEHNTEN JAHRGANGS VON REGIO CHIMICA